

était accordée. Le 23 février il la câbla à la maison Westinghouse de Montréal, qui la télégraphia à son tour à la station de radio Westinghouse de Pittsburgh, et celle-ci la transmit le soir même à Chesterfield Inlet. Le Frère Girard se mit en route en traîne à chiens avec des guides esquimaux et se rendit à Churchill, où il prit le premier convoi circulant sur la nouvelle voie ferrée. Il fit sa préparation immédiate au sacerdoce au scolasticat de Le-bret. Après son ordination il se rendit dans la province de Québec visiter sa famille qui demeure à Saint-Tite des Caps. Il retournera chez les Esquimaux en juillet prochain avec Mgr Turquetil, qui a amené deux nouvelles recrues de France, les RR. PP. Bazin et Kermel, O. M. I.



### ORDINATION DE M. L'ABBE GUSTAVE COUTURE

Dimanche, le 16 juin, S. G. Mgr l'Archevêque a conféré le sacerdoce à M. l'abbé Gustave Couture, enfant de Saint-Boniface et ancien élève du Collège.

Comme le nouveau prêtre a fait sa théologie au Grand Séminaire d'Edmonton, S. G. Mgr O'Leary, archevêque d'Edmonton, et Mgr J. C. McGuigan, P. A., V. G. et recteur du Séminaire d'Edmonton, ont assisté à l'ordination. Ce dernier a bien voulu prononcer le sermon de circonstance.

Le lendemain, le nouveau prêtre, assisté de son frère, M. l'abbé Adélarde Couture, vicaire à Ste-Agathe, a célébré sa première messe à l'oratoire des Bienheureux Martyrs Canadiens.



### NOTRE NOUVEAU COLLEGE

(Du "Métis" du 6 mai 1880)

Dimanche dernier (2 mai), après Vêpres, a eu lieu la bénédiction de la pierre angulaire du nouveau Collège de Saint-Boniface. La cérémonie a été présidée par Sa Grandeur Mgr l'Archevêque de Saint-Boniface accompagné de Mgr Clut, auxiliaire du Vicaire Apostolique de l'Athabaska et du Mackenzie, en présence des membres du Clergé de Saint-Boniface, des missionnaires qui suivent Mgr Clut dans ses lointaines missions, des professeurs et des élèves du Collège de Saint-Boniface, des RR. Soeurs et des élèves du Pensionnat et d'une foule considérable.

Avant la bénédiction, Mgr Taché adressa quelques mots sur la joie qu'il éprouvait de voir s'élever ce nouveau Collège. Comme toujours, Monseigneur fut heureux dans ses remarques. La bénédiction eut lieu ensuite, puis Sa Grandeur posa le mortier sur la pierre pendant le chant du "Laudate". Chacun de ceux qui étaient présents s'empressa d'aller frapper la pierre en déposant une offrande qui, dit-on, a formé une somme considérable.